



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	9	04/01/2023	LEGISLATIVO

Citan a Carlos Joaquín en la Permanente; analizarán su designación como embajador

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

La segunda comisión de la Permanente del Congreso de la Unión está convocada a una reunión esta tarde a fin de analizar la propuesta del Ejecutivo para designar a Carlos Manuel Joaquín González como embajador en Canadá.

El pasado 21 de diciembre no se alcanzó la mayoría calificada del pleno de la Comisión Permanente, como pretendían los legisladores de

Morena, para que el nombramiento se resolviera como de urgente resolución. Ese día el asunto se turnó a la segunda comisión de trabajo, que preside la senadora Beatriz Paredes Rangel (PRI).

La sesión, prevista para las 17 horas, considera la comparecencia del ex gobernador de Quintana Roo, quien presentará su plan de trabajo y atenderá preguntas de los integrantes de la segunda comisión (Relaciones Exteriores, Defensa y Educación Pública). En seguida, los

legisladores discutirán y emitirán su resolución sobre la propuesta enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien en días recientes ratificó su apoyo a Joaquín González. Mañana, el dictamen se turnará a la Comisión Permanente para su votación.

Para Morena resulta vital esta ratificación para que en la Cumbre de Líderes de América del Norte, que se realizará la próxima semana en México, el país ya cuente con representante ante Canadá.